
Conseil d'école du vendredi 

10 nov 2023

PRESENTS :

Equipe enseignante : Mme Freitas, Mme Ravel, Mme Pineau, Mme Mallordy, Mme 
Taillandier,  Mme Durand, Mme Malguid, Mme Laroche

Représentants de parents d’élèves : Mme Artigny, Mme Defay, Mme Hebrard, Mme 
Huguet, Mme Martin, Mme Piriou, Mme Reynald, M Rico

Municipalité : M Roussel (Maire)

Périscolaire : Mme Rongier et Mme Mons

DDEN : Mme Missègue



Résultats des éléctions
Du vendredi 13 oc tobre 2023

→ Les Représentants de parents : rpelrb@gmail.com
78,91 % de participation contre 83,85 % l’année dernière, 294 électeurs, 232 votants 
(244 l’année dernière) 

25 bulletins nuls ou blancs. 

10 représentants : 

                    Mme  Piriou Julie                                        Mme Reynald Jenny                                  

                     M Rico Benoit                                             Mme Defay Véronique

                     Mme  Martin  Sophie                                  Mme Huguet Alice

                     Mme Artigny  Séverine                               Mme Hebrard Sarah

                     Mme Degoul Laure                                      Mme Foulc Anaïs

mailto:rpelrb@gmail.com
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Autres personnels qui interviennent 

sur le temps scolaire

🠶  ●1 AVS (Mme Tantely Baray) travaille aux côtés des enseignantes : elle 
accompagne un enfants en situation de handicap en élémentaire et travaille 
également au collège auprès d’autres enfants.

🠶  ●L’équipe du RASED : 3 membres dont Mme Rougier (psychologue scolaire), 
Mme Geay (maîtresse de soutien à dominante relationnelle) et Mme Delpuech 
(maîtresse de soutien à dominante pédagogique)

🠶  ●Mme Rongier Hélène : intervenante EPS.



Règlement intérieur de l'école

🠶 Lecture

🠶 Le règlement est voté à l’unanimité. Vous pouvez le retrouver ici

file:///C:/Users/User/OneDrive - ac-clermont.fr/Bureau/PRO/Rentrée 2023/réglement 2023.pdf


Sécurité
🠶  Exercice évacuation incendie réalisé le lundi 25 septembre.

Toutes les classes maternelles et élémentaires ont évacué les lieux suivant le protocole établi. 

Suite à la venue de la commission de sécurité en juin 2022, le plan de l’école devait être 

réactualisé afin de porter le nom des classes (classe 1 par exemple). 

Concernant l’exercice intrusion, celui-ci devrait être réalisé avant les vacances de Noël. Le PPMS 

doit être réactualisé chaque année en lien étroit avec l’école et la mairie. Lors du prochain 

exercice, M Ducher, policier municipal sera présent afin de valider le protocole.

🠶  PAI : 15 élèves sont cette année concernés. Le nécessaire des soins se situe dans un 

endroit connu de tous les acteurs de l’école (enseignants, animateurs, AVS, chef cuisinier) ou 

plus directement dans la classe si nécessaire. Une boîte est attribuée à chaque classe dans 

laquelle se trouve le protocole de soin pour chaque enfant concerné ainsi que le traitement à 

donner.



Harcèlement

La journée nationale de lutte contre le harcèlement, le 9 novembre 2023, est l’occasion de 
mobiliser l’ensemble de la communauté éducative et tous les partenaires institutionnels et associatifs de 
l’École. Tous les élèves des écoles à compter du CE2, des collèges et des lycées se verront proposer de 
remplir une grille d’auto-évaluation non nominative visant à évaluer s’ils sont susceptibles d’être victimes de 
harcèlement scolaire. Deux heures du temps scolaire seront dédiées à cette fin, entre le jeudi 9 novembre 
et le mercredi 15 novembre. Cela sera l’occasion de mettre l’accent sur la prévention et la détection des 
situations de harcèlement, première condition de protection des élèves victimes.

Ce temps banalisé, dont l’organisation pratique est à l’initiative de chaque école

Le programme Phare
Le programme de lutte contre le harcèlement à l’École, « Phare », dote les écoles élémentaires et les 
établissements scolaires d’un plan de prévention du harcèlement entre élèves fondé autour de 5 piliers :
1.Éduquer 2.Former 3.Intervenir 4.Associer 5.Mobiliser

       Il se présente sous la forme d’un échéancier d’actions à mettre en place tout au long de l’année 
scolaire. Les personnels impliqués dans le programme s’appuient sur une plateforme digitale sur laquelle de 
nombreuses ressources sont mises à leur disposition.
Phare est un moyen de créer une communauté protectrice qui participe à l’amélioration du climat scolaire.



Harcèlement



Fonctionnement de l’école

Année civile

Les classes parties en séjour l’année 
dernière n’ont pas pu bénéficier de la 
subvention transport (car celui-ci était 
pris en charge par la région) et les 
classes n’ont pas pu l’utiliser sur une 
autres activité. Des sorties étant 
prévues avant la fin de l’année, il leur 
reste donc un solde qu’elles vont 
utiliser.

Lors d’un prochain conseil municipal, 
Monsieur le Maire souhaite que cette 
subvention puisse être utilisée aussi 
bien pour le transport que pour une 
activité 



Fonctionnement de l’école

Pour rappel, l’APE organise régulièrement au cours de 
l’année des actions : l’argent récolté est ensuite 
reversé à l’école pour financer des sorties ou du 
matériel, des projets. L’année dernière 10 € par élève 
ont été versés en plus pour le financement des 
séjours.

L’équipe de l’APE est trop peu nombreuse cette année 
(3 personnes)

Il est très difficile de gérer tous les projets mis en 
place les années précédentes. La kermesse risque de 
ne pas avoir lieu et certaines actions vont disparaître.

L’association a besoin de l’aide de parents bénévoles
pour les aider (même 1 heure) pour continuer.

Année scolaire

Toutes les actions 
sont réalisées afin 
de financer une 
parties des 
nombreux projets 
des classes.



Evaluation d’école

Quelles finalités?

Les travaux menés dans le cadre de cette évaluation ont vocation à conduire :

➔ à un renouvellement du projet d’école

➔ à faire émerger les besoins en formation propres à l’école

➔ à identifier les besoins d’accompagnement

➔ à une meilleure prise en compte qualitative des spécificités de l’école

- mesurer les acquisitions des élèves et leurs résultats et les relier aux pratiques professionnelles, aux 

organisations retenues et aux choix opérés par l’école, 

- proposer collectivement des axes de développement à mettre en œuvre pour une amélioration ou une 

consolidation de la réussite des élèves et de la qualité de vie à l’école. 

Il s’agit de :



Evaluation d’école

Elle s’organise en deux temps :



Réponses aux Représentants de parents d’élèves

Travaux : 
Clôture/haie : Budget 2024 → toute la clôture de la poste jusqu’à la porte d’entrée (avenue de la République). Le maire 
souhaite que les travaux soient réalisés pour la rentrée 2024. 

Sécurité des trottoirs : il est demandé aux parents de ne pas se garer sur les trottoirs réservés aux piétons (parents avec 
poussette parfois) et d’aller se garer sur le parking de la MLT.

Travaux dans la classe inondée : fuite sur le toit que les entreprises n’arrivent pas à isoler. 
Intervention avant la fin de l’année civile pour enlever les graviers sur le toit et trouver la fuite. 

Cantine : les repas seront confectionnés au SIVU de Romagnat, engagement dans une démarche anti-gaspillage. Pas de 
changement de prix du repas jusqu’à la fin de l’année scolaire( il sera sans doute revu à la rentrée en même temps que 
les tranches de coef familial) . M Le Maire va faire une réunion le 5 décembre avec les gens du SIVU qui viendront 
expliquer aux parents leur fonctionnement et leur façon de travailler. 

Attention aux inscriptions pour la cantine : en début de mois Mme Mons signale que bcp de familles oublient d’inscrire 
leur enfant et souvent la cantine se retrouve avec 20 ou 25 enfants en plus le jour même.. Cela ne sera pas possible 
avec le prestataire. M Le Maire demande aux parents de prendre leur responsabilité. 
M Le Maire demande à C Mons d’être très vigilante sur les enfants avec allergies lors du transfert au nouveau 
prestataire. 



Réponses aux Représentants de parents d’élèves

Les fruits sont déjà coupés en 2. Pour les petits ils sont coupés en 2 ou en 4 et pour les grands ils sont entiers ou coupés 
en 2. 

C. Mons rappelle l’importance d’informer le périscolaire en cas d’absence (garderie et cantine) via le portail famille. 

WC : Souvent les toilettes se bouchent et sont donc fermés régulièrement. Concernant la distribution de papier et de 
savon, il semble que l’entreprise ONET ait des problèmes d’approvisionnement. 

Rat : les locaux pdt les mercredis sont réservés à Mont d’Arverne qui a mis de la nourriture dans le placard. Il serait 
passé par l’ ancienne canalisation. Celle-ci a été rebouchée et il y a une interdiction de mettre de la nourriture dans la 
salle. 
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